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第２０４５回例会報告 

会長挨拶                        2021～2022年度  島崎秀樹会長 

皆様、今晩は。 

毎週例会に来ていますと、こうやって皆さんの顔を見られる事は、やはりいいなとしみじみと思い

ます。 

今日の昼間、11時 45分頃、一報が入ってきました、熊本阿蘇山の第一噴火口の噴火で、その後 3500

ｍほど噴煙が上がりました。今は約 1800ｍほど上がっております。それに伴って半径２ｋｍまで立

ち入り禁止となって、阿蘇市内にも火山灰が降っている状況でございます。 

日本は地震が多い国でございます。と同時に火山も多い国であります。日本国内の活火山は 100を

優に超え、休火山死火山を入れると数えることが出来ません。ただその隆起のお陰で地元に温泉があ

ったり、もしくは砕石でいうと鉱物が出たりという事があります。 

今月、ロータリー月間は色々あります。その一つにインターアクトの月間があります。インターア

クト、ローターアクトと言っても何だっけと考えることもありました。実際にインターアクトは中高

校生が中心となって活動するもので、岐阜県内では 10 数校しかありません。インターアクトの地区

大会やローターアクトの大会もありますが、地区大会の二日目に発表などが見られます。中学生、高

校生の躍動感、発表に対する思いとか色々あります。それらを聞いていると、40～70 代の人たちが

メインの中において、ロータリークラブというのは中学生からでもロータリーとして活躍できるんだ

なと思います。10 代高校生中心がインターアクト、18 歳以上超えるとローターアクトという区分に

なってきます。これがロータリーとしてもサブクラブとしてやっているところは、近隣では美濃ロー

タリークラブにあります。北高にもＭＳリーダースというものがあります。それはそれで結構いいも

のだと思っております。これからロータリーへ伝えることがないかなと、今年初めて会長になって思

いました。今月の月間ではありますが、私にも分からないことがいっぱいありますので、インターア

クト、ローターアクトについて考えていきたいと思います。 

 

委員会活動報告                          青少年委員長 麦島洋介君 

 国際奉仕・青少年委員会の基本方針は、昨年度から続いている次の時代を担う青少年への支援を行うこ

とが大前提となっており、国際ロータリーとしての国際奉仕を理解をし、深めるということが基本方針と

してスタートしました。 

事業計画ですが、基本的には昨年度と同様の事業を行いますが、新たな活動も紹介したいと思います。 

まずコロナ対策を行おうと思いますが、各学校さんには個別には聞いていますが、ある程度常備されてい

るという事で、これからも状況を聞きながら支援をしていきたいと思います。また放課後児童クラブへの

訪問については 8月に実施させていただきました。 

地区補助金事業についてはまだ進んでおりません。コロナ対策によっては予算も上下するのではと思いま

す。 

 事業内容ですが、昨年度の紙芝居の作成をしており、新作を継続して行っております。放課後児童クラ
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ブの交流、新型コロナウイルス感染症対策についても状況を見て動きながらやっていきたいと思います。 

実施内容ですが、紙芝居の作成ですが、台本が仕上がってまいりまして、今から絵の方を作成していた

だく所です。完成しましたら発表させていただきます。夏休み放課後児童クラブはコロナ対策として人数

等を考慮して大中小学校のみ訪問しました。8月 19日 9時から 11時までで、会長と佐藤さんと鮎パーク

のスタッフと参加しました。あゆパークが 5周年を迎え、世界農業遺産を広く知っていただくという活動

を説明しました。郡上産の間伐材を使ってのネームプレート作りやブラインドシリンダー大会等約 2時間

交流しました。 

 その他にも活動が出来ればと思い、1例ですが郡上長良川 RCでも勉強をしました SDGsについて、キャ

ンプを郡上市で11月6，7日で開催することが決定しております。2030年に向けて国連が推奨しているSDGs

の取り組みの一環で、国内で行われる唯一のキャンプです。毎年行っていく第 1回目になり、会場が弊社

の orkひるがので行われます。小学 5，6年生を対象に毎年行われ、2030年には成人になる年になります。

定員は 30名で地元枠という事で 10名参加できますので、推薦したい子がありましたら是非ご参加いただ

ければと思います。 簡単ではありますが、活動報告とさせていただきます。ご清聴ありがとうございま

した。 

 

会員 3分間スピーチ                              三島一貴君 

 以前の 3分間スピーチでは祖父の話、趣味の話の時はバイクの話をさせて頂きました。その時大型バイ

クを取り、その話が飛躍しましたので話したいと思います。 

 ツーリングにロータリーメンバーとも行くんですが、乗るのも楽しいんですが構うことも好きで、古い

バイクを綺麗にすることを話しましたが、性格上半年かけるつもりが 1ヶ月で終わってしまい、今でも乗

っています。何かやりたいとじっとできずに、商売をやろうと思い、おじいちゃんが作った八重垣モータ

ーズかと思ったんですが、整備士の資格を持っていないので、修理してお金をもらう事は出来ません。そ

こで思いついたのでレンタルバイクです。バイクを仕入れて貸し出すという仕事しようと色々な人に話し

て調べていると、結構お金がかかることがわかりました。運輸局には９万円の登録料を払い、わナンバー

を作るために払いました。今度は中古車を扱うために古物商を取らなくてはならず、19000 円ほど警察署

に払って取り、今度はバイクを仕入れるために業者が契約するオークションに 5万円の入会金を払って契

約をした訳です。さあという所に今いますが、やっと１台仕入れることが出来ました。いまブームと新車

が間に合わないという事で、今 1割 3割高くなっています。今年中に家の前に看板やら箱を作って、来年

にはしっかりと商売としてできないかなと準備をしています。PRもかねて 3分間スピーチとさせていただ

きます。ありがとうございました。 

 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 藤代 昇君 

山口君 本日もご出席ありがとうございます。 

畑中君 秋、急に深まりつつあります。 

寺田澄男君 藤代君、優勝おめでとう。第 2位入賞の陰の功労者は誰だったでしたか。急に秋を飛び越え

て冬が来た感じですが、体調管理に気を付けましょう。 

和田良一君 急に寒くなりました。今日、セクハラ・パワハラ・色々なハラスメントの勉強に参加してき

ました。 

美谷添里恵子君 めっきり寒くなりました。ストーブ、電気カーペットのお世話になり始めました。 

遠藤君 寒いです。家に帰ったらストーブが出ていました。 

藤代君 分区ゴルフ大会で優勝することが出来ました。寒くなりました。風邪を引かないように気を付け

ましょう。 

山下君 寒くなりましたね。健康に留意しましょう。 

同文 尾村君、三島勲君、小島君、石徹白君、原君、旭君、和田智博君、若尾君 

 

次回行事予定 

１１月 ３日  法定休日              １１月１３日 地区女性会議（都ホテル） 

１１月１０日  クラブフォーラム（合同例会中止）  １１月１７日 会員卓話（籏哲朗君） 

出席報告                               出席委員会 原 義明君                   

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2044回 ３３名 ２２名 ９名  70.97％ １名 

第 2045回 ３２名 ２５名 ６名  80.65％ 1名 


